
viernes, 12 de julio de 2024 | 09:30 | www.gentedigital.es | [f](#) [t](#) |

Gente

 

Ayuntamiento de Valladolid cede a Sacyl para uso sanitario la parcela en la que se preveía el centro de refugiados

El alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero, ha anunciado la cesión a Sacyl para uso sanitario de una parcela de 10.400 metros cuadrados frente al Hospital Río Hortega, en la que el Ministerio de Inclusión tenía prevista la instalación de un centro de acogida de refugiados.

11/7/2024 - 20:05

VALLADOLID, 11 (EUROPA PRESS)

El alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero, ha anunciado la cesión a Sacyl para uso sanitario de una parcela de 10.400 metros cuadrados frente al Hospital Río Hortega, en la que el Ministerio de Inclusión tenía prevista la instalación de un centro de acogida de refugiados.

Durante la inauguración, este jueves, de la plaza de los Profesionales Sanitarios, situada frente al mencionado centro hospitalario, Carnero ha confirmado la cesión de esta parcela a la Consejería de Sanidad.

Carnero ha defendido que el Ministerio había renunciado "motu proprio" al desarrollo [Privacidad](#)

refugiados en Valladolid.

"Venimos hablando desde hace tiempo con el consejero, a través de la Concejalía de Urbanismo, y finalmente esta parcela se destinará a las necesidades que desde un punto de vista sanitario tenga la ciudad de Valladolid", ha señalado Carnero, quien además ha remarcado que el emplazamiento "lo van a poder disfrutar desde un punto de vista sanitario no solo los vecinos de Valladolid, sino todo aquel que visite la ciudad, independientemente de su procedencia", ya que hay que recordar que la sanidad "es un derecho universal", según el propio alcalde.

AL ser preguntados por el uso que pueda tener esta parcela, ni el regidor ni el consejero han precisado su destino, y Carnero ha descartado que se vaya a dedicar a aparcamientos.

Por su parte, el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, ha celebrado la ubicación de la plaza dedicada a los sanitarios frente al Hospital Río Hortega, que destaca "la enorme sensibilidad de Valladolid al dedicarle el nombre a los profesionales sanitarios", y se ha mostrado orgulloso "por partida doble", primero por su condición "de profesional sanitario, y en este momento también por el cargo que representa, "estar al frente de la responsabilidad de la sanidad en Castilla y León".

Vázquez ha destacado la figura de los profesionales sanitarios, "personas enormemente preparadas, con muchos años de bagaje y estudios, y que tan necesarios han sido para la evolución de la medicina y de los cuidados".

"Hay que tener en cuenta que el profesional sanitario acompaña la vida de la persona desde que nace hasta el momento que fallece. Y siempre lo hace con renuncia, con entrega, dedicándole muchas horas" aseguró Vázquez, quien remarcó que la sanidad requiere atención "365 días al año".

Por último, el consejero de sanidad ha querido dedicar este nuevo emplazamiento no solamente a los profesionales sanitarios si no también "a la atención primaria, a los profesionales que todos los días trabajan por una sola causa, que es mejorar la salud y la vida de las personas".

La presidenta de la asociación de vecinos 'Nuevo Hospital', Laura Martínez, ha celebrado la aprobación por parte del equipo de Gobierno de las propuestas presentadas por la asociación vecinal, ya que "La plaza de los Profesionales Sanitarios dotará de identidad al Barrio".

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

